

**Schriftliche Anfrage betreffend warum gibt es die Jahreschronik nicht mehr kostenfrei**

15.5099.01

Früher bekam ich als Grossrat jedes Jahr die Jahreschronik vom Kanton Basel gratis. Es ist selbstverständlich, dass Parlamentarier das erhalten.

Die Jahreschronik lag immer im Vorzimmer des Grossrats-Saales.

1. Warum bekommen die Grossräte nicht mehr automatisch kostenfrei das Basler Stadtbuch?
2. Kann die Regierung bitte dafür sorgen, dass die Regierung halt pro Jahr 60 bis 80 Bücher kauft, für die Grossräte, die ein solches Buch wollen?
3. Es fällt immer mehr auf, dass Grossräte nur noch Bürger zweiter Klasse sind, aber sich die Regierung immer weiter nach oben entfernt und sich wie die Akt im Walde benimmt. Warum macht die Regierung an Gäste und Fremde Gastgeschenke mit Büchern über Basel – aber der eigene Grossrat bekommt nicht mal das Basler Stadtbuch von der Regierung spendiert?

Eric Weber